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Mais ce ne fut pas lä toute l'activite d'Adrien Ballif. Cet homme modeste,
trop modeste, cachait des dons precieux de chanteur, de peintre et de dessina-
teur. Une grande peinture du venerable temple de Curtilles figure dans la salle
du Conseil de cette commune ; celui de la Belle-Maison de Lucens est une
ceuvre magistrale oii Ballif a reproduit toute l'ancienne decoration d'apres des

vestiges existant avant la restauration du bätiment. Sa derniere ceuvre, son
ceuvre maitresse, croyons-nous, est une tres grande huile oü, de la Dent-du-
Cremin il a brosse la rive droite de la Broye moyenne, celle oü est Seigneux,
de Villarzel ä Sarzens. Cette belle peinture que Ballif aimait par-dessus tout
ornait sa chambre a coucher.

A ses amis il montrait parfois, sans vanite aucune, ses tresors picturaux
parmi lesquels figuraient les magnifiques planches de son concours de
calligraphic ä l'Ecole normale. Et ses amis etaient ravis de connaitre chez lui une
main parfaite d'artiste, main que nous retrouvons chez plusieurs membres de
sa belle famille.

A sa smur qui vivait avec lui depuis le deces de son epouse, ä son frere
aine Julien, ä Rolle, a son frere cadet Albert, ä Lucens, ä ses trois fils dont
l'aine est architecte a Monthey, le second instituteur ä Yverdon et le cadet
employe des T.L., ä sa fille mariee ä Seigneux et ä ses nombreux parents, la
Section d'apiculture de Lucens dit sa sincere Sympathie. L. B.

Georges CHEVALLEY, Palezieux

Georges Chevalley n'est plus. Depuis quelques mois la maladie le minait
et malgre sa robuste constitution il fut enleve a l'affection des siens et de ses
amis dans sa 67" annee, le dimanche 29 decembre 1963. Aussi, le dernier jour de
l'an, une nombreuse assistance de parents, d'amis et d'apiculteurs avait tenu ä

accompagner ä sa derniere demeure notre ami Georges.
Ne en 1896, Georges Chevalley a passe toute sa carriere au service des CFF

et termina en qualite d'aiguilleur. En 1959, il prenait une retraite bien meritee
qui lui permettait de s'adonner encore plus activement ä l'apiculture et surtout
devenait un appui merveilleux pour son epouse qui fut, peu de temps apres,
handicapee physiquement.

En dehors de son activite professionnelle, Georges aimait la nature. II aimait
son jardin, il etait un fin pecheur en riviere, mais son violon d'Ingres etait
l'apiculture, ä laquelle il s'adonna avec passion. Membre de notre societe depuis
1929 il etait ä la veille de recevoir le gobelet de veteran. II etait tres attache
ä notre societe et il le manifestait par la frequentation des assemblies. II fit
partie durant quelques annees du comite et ensuite fut nomme secretaire.

Nous garderons de notre ami Georges le meilleur et le plus intime des
souvenirs ; Souvenir d'un brave et honnete homme, d'un grand ami des jeunes
apiculteurs.

A son epouse et ä ses enfants, dans la peine, nous reiterons, au nom de tous
les apiculteurs de la section de la Haute-Broye, notre Sympathie emue et nos
sinceres condoleances. Pour le comite : G. M.

Communique
Montagnes neuchäteloises

La section des Montagnes neuchäteloises etudie la fabrication d'une boite
ä miel de forme conique, en matiere plastique et 'de stockage tres facile. Les
sections qui s'interesseraient ä la mise ä disposition de cette boite peuvent
s'adresser ä M. Jules Boichat, president, Ravin 17, La Chaux-de-Fonds.

Le comite.
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Comptes rendus
Montagnes neuchäteloises

Malgre l'invite ä la promenade par un souffle dejä printanier accompagne
d'un clair soleil, 48 societaires assistaient ä l'assemblee generale du dimanche
16 fevrier 1964, au Buffet de la gare du Locle.

Le reveil de nos apiculteurs des Montagnes neuchäteloises se manifesterait-il
au meme rythme que celui de la nature Nous nous en rejouissons dans l'espoir
qu'aucune gelee ne mettra un frein ä ce bei elan.

Salut cordial du president a deux nouveaux veterans, MM. Georges Flaig,
des Brenets et Willy Barben, des Eplatures qui rejoivent chacun, avec le sourire,
le gobelet offert par la Romande pour 35 ans de societariat. Moment toujours
agreable oil cordialement les vceux et felicitations s'echangent, les mains se
serrent. Puis la partie administrative est rapidement liquidee ; la question des
boites ä miel est mise en discussion car il faut bien etre en mesure de loger,
le moment venu, les flots abondants et onctueux de notre excellent miel du
pays que nous reserve 1964. Boites coniques pour un stockage plus facile, boites
en plastique, etc. On desire un article pratique, attrayant et surtout bon marche,
trois conditions qui a l'examen ne sont pas faciles a realiser et plus speciale-
ment en ce qui concerne le prix. La chose est a revoir, aucune decision n'etant
prise, le maintien de la boite actuelle etant desire par une minorite assez impor-
tante des participants. Apres quelques renseignements donnes sur l'assemblee
des delegues de la Federation cantonale, le president salue le Conferencier du
jour, M. Bourquin, du Liebefeld, et lui donne la parole pour son expose qui
avait pour titre : « Comment developper notre apiculture »

Apres l'historique de ses debuts ä Berne, debuts difficiles, M. Bourquin
expose avec conviction, le travail effectue et celui prevu pour l'avenir. L'aide
ä 1'apiculture par la Confederation a demarre un peu partout en Romandie, les
cantons de Geneve et de Neuchätel ont un peu de retard. Mais notre canton
prend son essor et pour 1964, un plan d'instruction est prevu pour la formation

de conseillers apicoles. Collaboration indispensable des federations face
aux situations differentes et propres ä chaque canton. Renseignements divers sur
les quatre ruchers d'essais en main du Liebefeld, technique d'elevage, selection,
formation de groupes d'elevage, stations de fecondation, reines en observation
dans differents ruchers, etc.

Independamment d'un important travail scientifique reserve aux maladies des
abeilles, un second travail scientifique s'elabore au Liebefeld dans le but de
doter nos ruchers de races et de souches susceptibles de donner d'excellents
resultats. Aujourd'hui plus que jamais, les decouvertes de la science dolvent etre
pratiquement utilisees.

Conference tres ecoutee et appreciee par l'auditoire qui, par ses applaudis-
sements, temoigna de l'interet qu'il porte au developpement de notre apiculture.

Sachons done gre aux autorites de notre pays de se soucier du sort des

apiculteurs en mettant ä leur disposition une organisation scientifique bien
equipee, ä la tete de laquelle des hommes capables s'efforcent, dans la mesure
des possibilites, d'etre ä la hauteur de leur täche.

Le traditionnel souper fixe au samedi 22 fevrier 1964 au Buffet de la gare
du Locle, a eu lieu dans d'excellentes conditions. Quarante-cinq couverts
furent servis ä la satisfaction de chacun. Un accordeoniste double d'un excellent

comique agrementa par ses productions variees, cette soiree au cours de
laquelle une tranche gaite ne cessa de regner. L'idee d'une tombola fut excel-
lente et mit de la joie dans le coeur des heureux gagnants.

La danse pour jeunes et moins jeunes etait egalement ä l'ordre du jour
Merci aux organisateurs de cette gentille soiree et dans... un an ä la meme

epoque. G. Af.
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Assemblee des delegues de la Federation valaisanne d'apiculture

C'est k Grimentz que les delegues des huit societes de la Federation valaisanne

ont tenu leurs assises annuelles le 23 fevrier 1964.
La journee commenfa par la messe ä l'eglise du village puis, dans la cave

de la Bourgeoisie, oil sont exposees de nombreuses channes, le vin « du glacier »
fut offert comme aperitif aux delegues et invites.

La partie administrative s'est deroulee ä l'Hötel Marenda, sous la presidence
de M. Germanier, de Sierre, qui releva la presence de MM. Cappi, veterinaire
cantonal, Bourquin, de la Station federale du Liebefeld, Richard, inspecteur
cantonal des ruchers. Bohnet, secretaire de la SAR, et Rouvinez, president de
Grimentz.

Le secretaire de la Federation fait tout d'abord le controle du nombre
de delegues des societes et donne ensuite lecture du compte rendu de l'assem-
blee d'Äyent du 24.2.63, pour lequel il est felicite. Le president Germanier a
retrace les evenements importants de l'annee ecoulee. II a souleve quelques
problemes particuliers qui seront discutes au cours de l'assemblee. Les comptes
et les rapports des verificateurs ont ete acceptes ä l'unanimite. Les cotisations
ne seront pas augmentees pour la prochaine annee. Monthey organisera, en 1965,
la reception des delegues.

M. Richard a presente un rapport de gestion circonstancie. L'hiver excep-
tionnellement long et rigoureux de 1962-63 a provoque des pertes sensibles.
On peut estimer, pour notre canton une perte d'environ 2000 colonies. Ce n'est
pas en une annee que l'effectif du rucher valaisan peut etre reconstitue. Mais
grace ä la collaboration de chaque apiculteur, la situation deviendra normale
tres rapidement. II y aura des lefons ä tirer : le programme de l'aide ä 1'apicul-
ture par la Confederation peut etre un tres preci'eux apport.

M. Bourquin a donne des explications tres interessantes sur l'organisation et
l'encouragement de l'apiculture en Valais. Les trois principaux points du
programme prevu sont :

— introduction d'un Systeme d'instruction et de formation en apiculture ;

— etude sur differentes races et lignees d'abeilles ;

— recherches sur la question des miellats de forets.
La Federation, vivement interessee ä rendre service aux apiculteurs valaisans,

en organisant un corps de conseillers apicoles, s'est fixe le but de realiser cette
organisation. Elle veut, en quelque sorte, realiser ce qui se fait en agriculture,
par la vulgarisation agricole. C'est-ä-dire favoriser l'amelioration des con-
naissances techniques et scientifiques chez bon nombre d'apiculteurs, afin de
les rendre mieux aptes ä s'adapter aux conditions nouvelles que 1'avenir impo-
sera ä notre apiculture.

La gerance de ce service appartiendra ä un comite de trois membres. II
devra presenter chaque annee un rapport technique et financier :

•— ä la station apicole du Liebefeld :

— au Departement de l'interieur du canton ;

— ä la Federation des societes d'apiculture, et etablir le budget pour l'annee
suivante.
Ce comite est constitue de MM. Jacquier, secretaire-caissier de la Federation,

Richard, inspecteur cantonal des ruchers, et Massy E., de Vissoie. Les
inspecteurs d'arrondissements feront partie de ces conseillers apicoles avec MM.
Ecoffey et Papilloud.

Cette organisation beneficiera d'un subside de 50 %> de la part de la
Confederation, base sur le soutien financier du canton. Le Departement de l'interieur,

par M. Lampert, conseiller d'Etat, a donne son accord pour les subsides
1964.
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Dans les divers, les questions soulevees par les societes ont ete nombreuses :

achat et prix du sucre, vente du miel, assurance contre les maladies des abeil-
les, etc.

En conclusion : belle et bonne journee de travail, d'amitie et de saine gaite.
Le chroniqueur.

Societe d'apiculture de Marly et environs

C'est ä l'Hotel de la Croix-Blanche ä Marly, que les apiculteurs de la section
se sont donne rendez-vous le dimanche 16 fevrier ä 14 heures, pour leur assemblee

generale.
M. Henri Macherei, president, ouvre la seance en saluant la belle assistance

et specialement les dames et MM. Dougoud, inspecteur des ruchers ä Dompierre,
Pochon, caissier de la societe broyarde, et Morel, instituteur.

Le proces-verbal de la derniere assemblee, les comptes et le rapport des
verificateurs sont lus et adoptes avec remerciements.

Au rapport d'effectif, on enregistre deux demissions, alors que quatre nou-
veaux membres sont admis avec joie dans la societe.

Dans son rapport, le president rappeile que la moyenne de la recolte de
1963 etait de 7 ä 8 kg, ce qui est assez rare chez nous. 11 passe ensuite en revue
l'activite de l'annee ecoulee, dans laquelle on releve plusieurs visites de ruchers,
la course annuelle ä Iserables avec un arret ä la maison Rithner, la traditionnelle
assemblee de Coppi au cours de laquelle nous avons eu la chance de pouvoir
saluer un Conferencier de marque, M. Bovey, president de la SAR.

M. Armand Rossier, rapporte que vu Pete pluvieux, le pourcentage d'unions
heureuses a diminue a Coppi et qu'il y eut 38 "Vo d'echecs contre 18 %> l'annee
precedente. 11 Signale, en tant qu'inspecteur des ruchers, deux cas de loque
americaine, un cas de loque europeenne et quelques cas de couvain calcifie.

Au programme d'activite pour la nouvelle annee, on trouve : films,
conferences, course annuelle, visites de ruchers, de quoi tenir nos apiculteurs en
eveil.

MM. Eugene Rossier et Othmar Droux re^oivent des mains du president le
diplome d'honneur accompagne de felicitations.

M. Dupasquier, arrive tardivement, apporte le salut du Departement de
l'agriculture et felicite chaudement les heureux membres d'honneur, ainsi que
la societe pour son activite.

C'est apres quelques breves discussions sur le soutien apporte ä l'apiculture
et sur le sucre, que M. Macherei leve la seance.

Le secretaire.

Section Pied-du-Chasseral

C'est le dimanche 1er mars que nos apiculteurs se sont reunis en assemblee
generale dans la grande salle de l'Hötel-restaurant Lariau a Gieresse.

Notre president etant decede, c'est notre vice-president M. A. Sunier qui
ouvrit l'assemblee a 14 h. 30.

Apres les souhaits de bienvenue et un bref eloge aux trois membres disparus
pendant la periode ecoulee, deux nouveaux membres furent admis dans notre
section : MM. Ärmel Moser, de La Neuville et Willy Richard, de Lamboing. En
meme temps Mme Baour demandait ä rester parmi nous en lieu et place de
son mari. Cette demande fut acceptee et vivement acclamee par l'assemblee.
Felicitations et bienvenue ä ces nouveaux membres.

Ensuite c'est notre secretaire qui procedait a la lecture du proces-verbal
de la derniere assemblee, lequel fut approuve a l'unanimite avec remerciements
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et felicitations pour les details. En effet, MM. les secretaires, soyez precis dans
les protocoles, les details rendent parfois service. Nous avons pu le constater
lors de la celebration de notre cinquantenaire.

Les rapports du caissier et des verificateurs de comptes etant satisfaisants.
ils sont acceptes ä l'unanimite.

Les conseils de notre inspecteur sur la planiere d'agir en cas de maladie des
abeilles ou de perte de ruches ont ete tres apprecies.

Comme nous nous trouvons dans l'obligation de designer un nouveau
president, c'est le vice-president qui est elu. M. Domon Felix, d'Orvin le remplace
au comite, alors que M. Gilbert Giauque, de Preles est nomine verificateur de

comptes en remplacement de M. Walter Riser.
Disons encore que sur la demande de quelques membres, nous avons pris la

decision d'organiser un cours pour debutants, souhaitons que cette initiative ait
beaucoup de succes.

Avant de terminer on proceda au tirage d'une petite loterie qui fit bien
des heureux. II etait environ 17 heures quand notre president leva l'assemblee
et chacun quitta la salle, le coeur content et plein d'espoir de remplir de beaux
bidons de miel pendant la saison nouvelle.

Le president.

Societe d'apiculture de La Chaux-de-Fonds et environs

Sous l'impulsion dynamique de leur devoue president les amis apiculteurs
de la section ont connu durant la mauvaise saison une activite intense et plus
specialement encore ces dernieres semaines.

C'est ainsi que les 8 et 15 fevrier une quarantaine d'apiculteurs se sont
retrouves afin de discuter des prochains travaux pratiques du printemps. Le
president, dans un expose precis, documente, avec des exemples concrets nous
a dit et rappele le role primordial joue par les cadres dans une ruche. Les
apiculteurs novices ont apprecie ä leur juste valeur les conseils et les rensei-
gnements donnes. C'etait un plaisir pour eux, plus encore, une aubaine de
pouvoir profiter de l'experience de nos talentueux collegues Humbert Leschenne,
Emile Tissot, David Lechot, Robert Luginbuhl, Paul Boillat, etc. II etait
etonnant de voir comme leurs idees, leurs methodes de travail concordent.

Le 7 mars a eu lieu l'assemblee generale de la section sous la presidence
de notre ami Fernand Aubry. Les membres se sont fait un plaisir et un devoir
de venir nombreux. Le comite en a ete tres heureux.

L'ordre du jour etait volumineux et tout de suite, on entra dans le vif du
sujet. Le rapport presidentiel retra^ant l'activite d'une annee fut tres apprecie.
II en fut de meme des rapports du caissier et des verificateurs. L'assemblee
remercia vivement ces collegues et approuva leurs rapports. Le president nous
lut egalement la correspondance echangee ce qui nous apprit des choses eton-
nantes et nous interessa beaucoup. Fernand Aubry eut ensuite la täche tres
agreable de feli'citer chaleureusement deux collegues et amis, ce fut tout d'abord
Humbert Leschenne qui fut fete pour ses 35 ans d'activite. La section se fit un
plaisir d'offrir ä l'heureux jubilaire, en plus du gobelet de la Romande, un autre
cadeau qui lui prouva notre estime et notre amitie. Le president felicita ensuite
Guy Leschenne pour sa nomination d'inspecteur cantonal adjoint. L'assemblee,
par ses applaudissements, montra ä ces deux collegues son contentement et sa
fierte. La section s'est encore agrandie par l'arrivee de quatre nouveaux membres

que nous felicitons chaleureusement. II est toujours reconfortant de voir
des jeunes s'interesser ä l'apiculture. Nous leur souhaitons une cordiale bien-
venue et ne doutons pas qu'ils auront des plaisirs toujours nouveaux dans les
travaux d'apiculture.
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Le president renseigne les membres Sur le projet d'aide ä l'apiculture. Son

expose long et complexe, car ce n'est pas une petite chose, est suivi avec une
attention soutenue, par tous. Ce projet donne lieu k de nombreuses interpellations,

auxquelles le president repond avec concision. Nous esperons que des
nombreuses discussions qui suivirent, jaillira la lumiere, mais l'assistance etait
plutöt reticente ä ce sujet.

Enfin, apres plus de quatre heures de deliberations, l'ordre du jour est
epuise et le president peut lever une assemblee vivante et interessante.

G. Main?.

Section Jura-Nord

Le temps froid de ce deuxieme dimanche de mars n'a pas retenu ä leur
domicile les nombreux apiculteurs venus de toutes les localites de la section
pour assister, ä l'hotel du Soleil ä Delemont, aux deliberations de cette vivante
societe. M. Louis Gassmann, de Courrendlin, conduisit les debats avec sa verve
coutumiere. En termes cordiaux il salua la presence ä cette assemblee de tous
ceux qui s'interessent a notre belle cause. L'ordre du jour de ces assises reve-
tait cette annee une importance toute particuliere du fait de la demission de
plusieurs membres du comite, en particulier du president, M. L. Gassmann,
cheville ouvriere de la societe, et du secretaire-caissier, M. Paul Schaller, de
Vieques, son bras droit fort competent et devoue.

Proces-verbal et comptes, presentes par leur auteur, furent acceptes sans
opposition. M. Gassmann presenta ensuite son 18" et dernier rapport de ges-
tion. II retraja les principaux evenements de l'annee apicole 1963. L'hiver
desastreux de 1962-63 causa une tres forte mortality dans les ruchers ; les
colonies qui ont resiste ä la trop longue reclusion etaient affaiblies souvent
atteintes de nosema. Apres un printemps prometteur, 1'ete pluvieux ne favorisa
pas la recolte de miel, de sorte que l'annee ecoulee peut etre taxee de deficitaire
ä maints endroits. M. Gassmann a termine son rapport en souhaitant que l'annee

de l'Exposition nationale apporte plus de satisfaction aux apiculteurs qui
restent fideles a leurs avettes, car beaucoup, decourages par les mauvaises
annees, abandonnent l'apiculture. M. Joseph Voyame presenta ensuite son
rapport sur la station de fecondation du Fer-a-Cheval qui, eile aussi, a ressenti
les repercussions de la mauvaise annee. De son cote, M. F. Laederach, inspec-
teur des ruchers, donna connaissance de l'etat sanitaire des exploitations api-
coles dont il a la surveillance. De nombreux cas de maladies ont ete decou-
verts ; l'acariose et les loques se sont unies pour decimer maints ruchers dans
le Val-Terbi. L'inspecteur rappela egalement l'obligation qu'ont les apiculteurs
de s'acquitter de leurs cotisations ä la Caisse des epizooties du canton de Berne,
faute de quoi aucune indemnite ne pourra etre touchee en cas de maladie. Sur
l'ensemble de la Confederation on a enregistre une diminution des foyers de
maladie, mais le canton de Berne reste en tete de liste avec 150 ruchers
malades, representant 1334 colonies.

Ce fut ensuite l'election du comite. M. Gassmann, demissionnaire, retrafa
la feconde activite de la societe durant les dix-huit annees qu'il en fut le
president II estime le moment venu de rajeunir les cadres et declara sa decision
irrevocable. Mernes declarations de M. Paul Schaller, de Vieques, qui ceuvra
en qualite de secretaire-caissier durant/dix-huit annees egalement. Le president

presenta encore une troisieme demission, celle de M. Felicien Beuchat, de
Soulce, qui se retire pour raisons de sante. Ces trois membres furent rem-
places par l'abbe Jeanbourquin, de Develier, M. Leon Jeker, de Lajoux, et M.
Marc Friche, de Vieques.

Apres avoir designe les delegues qui representeront la societe ä l'assemblee
de la Societe romande d'apiculture k Lausanne le 14 mars et k l'assemblee de
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la Federation jurassienne, M. Joseph Voyame, vice-president, remercia MM.
Gassmann et Schaller de la longue activite deployee ä la tete de la section
Jura-Nord. En signe de reconnaissance il remit ä chacun d'eux un süperbe
plateau dedicace, puis sous les applaudissements nourris de l'assemblee, les deux
demissionnaires furent proclames membres d'honneur de la societe. Visiblement
touches, MM. Gassmann et Schaller remercierent pour le cadeau remis et l'hon-
neur qui leur echoit. De son cote, le president eut le plaisir de remettre deux
gobelets ä deux apiculteurs emerites pour leur fidele attachement ä la S.A.R.
pendant 35 annees, soit MM. Joseph Monnerat, instituteur ä Courcelon et Henri
Hirschi, ä Develier.

Apres cette partie administrative, M. Maurice Lachat, de Courrendlin,
projeta sur l'ecran un film apicole fort interessant sur l'elevage des reines, film
en couleurs realise par lui-meme dans la nature, sur les bords du Leman et au
Jardin zoologique de Bale, et un concours de saut ä skis de la Combe Girard
au Locle. La projection de ces films clotura fort agreablement cette importante
assemblee.

Avant la projection de ce film, les neuf membres du comite se reunirent pour
se constituer. Apres deliberations, le comite se presente comme suit : president :

M. Joseph Voyame, Courfaivre ; vice-president : M. Maurice Rottet, Corban ;

secretaire : l'abbe Jeanbourquin, Develier ; caissier : M. Leon Jecker, Lajoux ;
membres : MM. Marc Friche, Vieques, Joseph Jeanguenat, Glovelier, Werner
Klötzli, Delemont, Fritz Laederach, Courfaivre et Christian Liechti, Bassecourt.

Societe d'apiculture de Lausanne

Complement au compte rendu de I'assemblee generale du 16 fevrier 1964
para dans le numero de mars :

Sur proposition du comite, l'assemblee, ä l'unanimite, a vote les resolutions
suivantes :

La tombola annuelle est supprimee ; la cotisation annuelle pour les membres
actifs est portee ä 12 fr. et pour les membres amis a 3 fr.

La finance d'entree de 2 fr. et la cotisation des veterans de 8 fr. 50 sont
inchangees.

Le comite a ete elargi, M. Charles Goy a ete elu et fonctionnera comme
secretaire. Le comite.

Section des Alpes

Malgre le temps maussade, froid et pluvieux, une magnifique cohorte de
membres ont repondu ä la convocation du comite.

Respectant les us et coutumes vaudoises, le president ouvre la seance ä

14 h. 15 dans la belle salle de l'Hotel du Nord ä Aigle. II salue l'assemblee et
remercie les presents de leur devouement ä la section. C'est avec beaucoup de
satisfaction, qu'il releve la presence de MM. Richard, inspecteur cantonal
valaisan, Roussy, membre d'honneur et cheville ouvriere de la societe, et Ls.
Mages, toujours fidele aux seances des Alpes. II excuse MM. Jean Borloz,
membre d'honneur, Neyroud et Fazan, retenus par la maladie. D'autre part,
MM. Guinchard et Cuenod sont empeches et excuses. Sept nouveaux membres
demandent leur entree dans la societe et sont acceptes avec la joie que chacun
devine

Le president dans un large tour d'horizon entretient l'assemblee sur l'acti-
vite du comite. Une delegation de celui-ci a participe ä l'assemblee de la
Federation vaudoise d'apiculture a Lausanne et ä l'assemblee des delegues.
II commente l'activite de ces reunions dont le plus grand travail a ete la mise
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sous toit de la Centrale des miels sous l'egide de la S.A.R. L'aide ä 1'api'culture
fait ses premiers pas et il est tres difficile dans la situation actuelle de d£cou-
vrir une ligne de conduite nette et ferme. Les conseillers apicoles sont encore
Ie fruit d'une imagination bien intentionnee et meritent toute notre sollicitude.

M. Louis Mages, dans une causerie bien charpentee et claire donna des
renseignements tres precieux pour l'entretien des cadres et la disinfection de
ces derniers ainsi que des ruches apres le nosema.

Une course a ete decidee, eile aura lieu en car le 28 juin prochain et aura
pour but le Pied-du-Jura et le Jura. Une circulaire sera adressee ä tous les
membres en temps opportun. Mais que chacun retienne la date ci-dessus

L'assemblee fut levee ä 17 heures apres un tirage de la tombola qui vint
recompenser la plupart des participants.

A. Paroz.

Convocations

Section de Marly et environs

La prochaine reunion est fixee au dimanche 5 avril 1964 ä 14 heures ä
l'Hotel de la Croix-Blanche ä Marly.

Sujet : conference de M. Surchat : « Comment eviter les maladies des abeil-
les », et en cas de beau temps, visite de ruchers.

Le comite.

Societe d'apiculture de la Veveyse

L'assemblee generale aura lieu le dimanche 12 avril ä 14 h., ä l'Hotel de
la Gare, ä Bossonnens.

La partie administrative sera suivie de la remise de gobelets et de diplomes
aux membres veterans, ainsi que de directives concernant le prochain concours
cantonal de ruchers.

Nous vous invitons cordialement et comptons sur votre participation.
Le comite.

Societe d'apiculture de la Gruyere, Bulle

L'assemblee de printemps est fixee au dimanche 12 avril ä 14 h. 30, ä l'Hotel
du Cheval-Blanc, ä Bulle.

Les convocations individuelles vous seront adressees ä temps utile.
Le comite.

Societe d'apiculture de Lausanne

Prochaine reunion amicale le samedi 11 avril 1964 ä 20 h. 30, au restaurant
de la Cloche, Grand Pont 8. Travaux d'avril, preparation des colonies, lutte
preventive contre l'essaimage.

Le comite.
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Societe d'apiculture Ajoie ei Clos-du-Doubs

L'assemblee statutaire aura lieu ä Porrentruy le dimanche 5 avril 1964 ä
14 h. 15 dans la grande Salle de l'lnternational.

Ordre du jour : 1. Ouvertüre ; 2. Lecture du dernier proces-verbal ; 3. Rapport

: du caissier, des verificateurs, de l'inspecteur, du president ; 4. Nomination
de deux nouveaux verificateurs ; 5. Expose de M. Voyame Jos., depute,

sur les demarches faites ä Berne pour aider les apiculteurs sinistres durant
l'hiver 1962/1963 ; 6. Demissions et admissions ; 7. Sortie ; 8. Remise des diplo-
mes, gobelets et plateaux aux veterans ; 9. Divers.

L'expose de M. Voyame, interessant tous les apiculteurs, nos membres et
leurs families voudront bien se faire un imperieux devoir de ne pas manquer
cette importante seance. Invitation cordiale aux non-membres.

Le comite.

Societe d'apiculture de la Glane, Romont/FR

L'assemblee generale annuelle aura lieu le samedi 11 avril 1964 ä 20 h. 15.
dans la grande Salle de l'Hotel du Lion d'Or ä Romont, avec l'ordre du jour
suivant :

1. Ouvertüre de l'assemblee par le president ; 2. Designation des scruta-
teurs ; 3. Proces-verbal ; 4. Rapport presidentiel ; 5. Comptes de 1963 ; 6. Rapport

des verificateurs ; 7. Nomination du comite ; 8. Nomination d'un nouveau
membre en remplacement de M. Pasquier ; 9. Activite 1964, concours de ruchers
de la Federation fribourgeoise, conferences et visites de ruchers ; 10. Aide ä

l'apiculture, formation de conseillers apicoles ; 11. Divers ; 12. Conference de
M. Georges Golay, inspecteur cantonal vaudois, sur « Le Congres apicole de
Prague en 1963 ».

Nous comptons sur une nombreuse participation.
Le comite.

Societe d'apiculture Sion et environs

L'assemblee generale statutaire se tiendra dimanche 19 avril 1964, ä' la
petite salle de la Matze, ä 14 h. 30.

Ordre du jour : 1. Souhaits de bienvenue ; 2. Lecture du protocole 1963 ;

3. Rapport du caissier et des verificateurs des comptes ; 4. Rapport du president

; 5. Election du comite et des verificateurs des comptes ; 6. Remise de
gobelets de la S.A.R. ; 7. Expose de M. Barfüss sur « L'essaim et ses soins » ;

8. Divers.
Cet ordre du jour, assez charge merite le deplacement de tous les membres.

La course specialement a retenu l'attention du comite. Le but de la course
sera fixee lors de l'assemblee, chaque proposition sera la bienvenue.

Le comite.

Societe genevoise d'apiculture

Reunion amicale mensuelle, le lundi 13 avril 1964, au local. Cafe de la
Grappe Genevoise, rue de Cornavin, 4, a 20 h. 30.

Sujet : Pollen et developpement printanier.
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